



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en la inauguración de las Oficinas
de Arte y Cultura**

14 de febrero de 2017

Universidad Anáhuac México Campus Sur

No solamente Tolkien, y The Lord of the Rings es importante en mi narrativa, también C.S Lewis es importante en mi narrativa, es más quien conoce la narrativa de C.S Lewis sabe que cuando Dios, Aslan crea al mundo lo hace cantando, en el libro de justamente, donde habla de El Sobrino del Mago, C.S Lewis quiere contarnos como se crea el mundo y para explicarnos como se crea el mundo Aslan que es esta figura de Jesús, Cristo redentor León, canta y según va cantando van saliendo las formas del mundo, van saliendo las formas del mundo, van saliendo los animales, los árboles, van saliendo los pájaros, van saliendo los valles, las montañas, es el canto lo que crea por eso no olvidemos que las primeras letras de nuestra literatura occidental también justamente comienzan así, canta la ira de Pélida Aquiles, no, la Ilíada en la Ilíada justamente es un canto, es un hecho para ser cantado,

y si nos vamos a la poesía más importante que nosotros tenemos en la Biblia que son los Salmos, los Salmos no son hechos para ser rezados, son hechos para ser cantados, cantar es realmente la expresión del alma, cuando a través de la voz producimos sonidos en armonías, y esa es la gran riqueza del arte, la transformación.

Denisse aquí pusiste que la música puede cambiar el mundo, yo digo qué en clave de sol, la música puede crear, transformar el mundo. En la misión de nuestra Universidad Anáhuac cuando se habla para qué estamos aquí, cuál es el sentido de nuestro estar aquí, se habla de muchas cosas, pero termina con tres palabras, transformen la sociedad. Yo creo que al final si la sociedad no la transformamos desde el arte, o como diría un escritor del siglo pasado, si la belleza no salva al mundo, nada podrá salvarla, esa capacidad de transformar todo en armonía es justamente lo que el ser humano puede hacer y ha habido un símbolo muy hermosos cuando las bailarinas, las danzantes han estado aquí enseñándonos como de un poco de concreto y de un nada de escenario sin aquí sí que nada atrás, más que ellas mismas con la música y yo creo que esta es una de las grandes tareas Denisse, felicidades por este lugar, de todo el equipo, de cada uno y cada una de ustedes aquí presentes, de todos ustedes realmente, es esa capacidad de ver donde nadie ve, de saber dónde nadie sabe, de tener certezas donde nadie espera, ese es el arte, es la capacidad, la capacidad de encontrar un David en un cacho de piedra, la capacidad de encontrar quizá un Cristo en un trozo de madera, la capacidad de encontrar en unos sonidos que simplemente se repiten una quinta sinfonía de Beethoven, creo que ese

es el gran camino que genera la universidad, es la riqueza que genera la universidad, porque la universidad no solamente informa, sino que la universidad forma.

Eso es lo que el arte hace, forma, forma en donde no hay forma, forma en donde solo hay materia, forma de donde a lo mejor solo hay caos, y de ahí saca la belleza, por eso de verdad no saben la alegría que me da el poder compartir junto con ustedes este trabajo tan importante para nuestro Campus Sur que es la bendición, inauguración de las, de este ámbito dedicado al arte, y a la cultura, porque estoy seguro que aunque no esté en el centro, junto al pebetero y a las banderas y a la fuente, sin embargo, el sol no necesita estar en el centro para brillar, incluso de tras de las montañas siempre hay un amanecer cuando el sol está detrás, felicidades a todos, felicidades a todos por este momento tan hermoso y tan importante, y estoy seguro que de aquí saldrá belleza, saldrá armonía y de aquí saldrá en el corazón de quienes aquí vivan el arte y la cultura una chispa mucho más rica para poder transformar nuestra sociedad, felicidades Denisse, felicidades al Campus Sur y felicidades a la Anáhuac México, gracias a todos.

--ooOoo--